
Conseil d’École du mardi 6 juin 2017

Compte-rendu de la Fcpe
Présents : la Directrice Mme Waszak, toutes les maitresses, la directrice de l’ALAE et son 
adjointe, Monsieur le Maire Dominique Coquard, les représentants de la mairie Mme Papier et M 
Merchadou, les représentants des associations de parents d’élèves.

Rentrée : Évolution des effectifs et prévisions, perspectives de rentrée.
Actuellement, les inscrits à l’école maternelle pour la rentrée 2017-18 s’élèvent à :
PS 56
MS 59
GS 61
La rentrée échelonnée en PS est maintenue : le lundi, un tiers des effectifs sont accueillis, le 
mardi, un tiers de plus (donc, deux tiers de la classe est présente) et le mercredi, toute la classe 
est au complet. Les parents ont la possibilité de choisir le jour de rentrée de leur enfant dans la 
mesure du possible.
Les effectifs en GS sont élevés et il peut encore avoir des nouveaux arrivants.

Départs
C’est avec une certaine émotion que Mme Waszak préside son dernier conseil d’école après 39 
ans passés au service des enfants et de l’école. Elle sera remplacée par Mme Giselle Pagès, 
nouvelle directrice à la rentrée 2017.
Mme Catherine Fayolle remplacera Mme Lagarde (MS) qui quitte l’école. Elle sera à plein temps.
Pour l’instant, nous ne connaissons pas la remplaçante de Mme Chefdeville (PS) qui part 
également à la retraite.
On ne sait pas encore si il y aura une réorganisation au niveau des maitresses actuelles et de leur 
niveau de classe.

Projet d’école
Mme Pouey (GS) fait le bilan de la classe médiévale. Très bien fonctionné à Carcassonne, visite 
de la cité et picnic dans les douves. A l’école, ils ont fait des jeux anciens, tout le monde était 
habillé en costumes. La troupe qui animait les journées était formidable et l’évènement sera 
reconduit l’année prochaine sans doute si les parents font toujours de la résistance à laisser partir 
leurs enfants une nuit en classe verte.

et piscine :
Peu de problèmes pour Mme Pouey (des parents souvent présents, mais souvent les mêmes). 
Plus de problèmes avec la classe de Mme Oberdorf (GS). Elle a dû faire appel à des gens de 
l’Alae et des parents d’autres classes, y compris dans le primaire.
Il y aura des appels à candidature pour passer l’agrément piscine dès la MS et bientôt.

Sorties scolaires et animations. Il y a eu 5 sorties en autocar de plus qu’autorisées… Payées par 
la coopérative.
Remerciements aux parents d’élèves des associations d’avoir gonflé les ballons pour un lâcher de 
ballons très réussi.
 

Bilan OCCE : Malgré les dépenses supplémentaires, toute l’allocation de la mairie n’a pas 
été utilisé. Reste 1309€ à consacrer à un autre spectacle ?
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Sécurité : bilans PPMS école et ALAE
L’exercice a bien fonctionné pour l’ALAE. La directrice Myriam décide de refaire une autre mais 
sans prévenir l’équipe pour plus de réalisme. Vue le nombre d’exercices demandées (encore une 
d’incendie doit être programmée), la mairie suggère de le repousser au mois de septembre.
Pour la maternelle, cela s’est bien passé aussi (exercice supplémentaire demandé par 
l’inspecteur de l’académie). Quelques soucis pour prévenir tout le monde discrètement. Une 
solution avancée est de mettre des voyants lumineux dans les salles de classe actionnés depuis 
le rez-de-chaussée ou une application pour téléphone mobile. Débat sur le budget pour équiper 
toutes les salles de classe de la commune, nécessairement. Le maire demande que les 
enseignants regardent ce qui est mis en place dans d’autres écoles.
Katia Lami (VP) pointe le problème de l’ouverture des portes lors de la coupure du courant en 
mai. Sans solution pour l’instant mais la mairie prend note.
On note qu’il manque des rideaux sur les salles donnant sur la cour et sur la salle de motricité. 
Nous demandons ce qu’il en est de l’audit sécurité réalisé par la gendarmerie : rien n’a été 
communiqué par écrit, seulement par oral. Des préconisations assez irréalistes : rehausser les 
murs et les clotures extérieurs, opacifier les vitres extérieurs. La mairie a demandé un audit écrit 
de manière à avoir une base claire et discutable pour améliorer la sécurité sans faire des prisons.

ALAE : bilan général
Moyen de fréquentations de février à mai 
matin : 34 élèves
midi : 114
soir : 71
A midi : Activités sportives, artistiques et jardinage (par ex le jardinage et décoration de la cour 
derriere l’entrée).
TAP : Les TAP d’avant les vacances ont été reconduit (grand succès). Il a été décidé de faire 2 
séquences de TAP car il y a 12 semaines avant la fin des cours.
Au total sur le trimestre, 229 enfants ont participé (40 enfants par session), dont 41 enfants 
nouveaux qui n’avaient pas participé à aucun atelier auparavant.
23 juin : fête de l’ALAE sur le thème du Far West. Dans la cour des grands, animations et jeux ; 
dans la cour maternelle, spectacles. A midi, picnic pris en commun dans la cour.

Organisation du vernissage
Les deux associations seront présentes. Une parent assurera la musique (chansons des élèves 
apprises pendant l’année) et les associations tiendront le buffet (appel à gâteaux et autres biscuits 
maisons!).

la matinée portes ouvertes. (ouverture de la cantine, présence des associations)
OK, convention à faire entre mairie et associations pour s’assurer du bon fonctionnement de 
l’ouverture.

Suivi des demandes : 
Passage piétons — réponse de la Mairie : en zone 30, le piéton est toujours prioritaire, donc pas 
besoin de passages du tout. Mais problème de pédagogie, il faut faire plus pour sensibiliser les 
parents et les automobilistes.
Température dans les classes : ventilation la nuit et le matin. La période problématique sera en 
septembre mais nous attendons des fortes chaleurs bientôt. 
éclairage du grand parking : en attente de mettre un mat pour éclairer le parking, mais pas le city 
stade car il ne faut pas inciter les jeunes à y jouer tard et faire du bruit pour le voisinage. C’est 
toujours la quadrature du cercle…
Zone bleue parking kiné : pas de nécessité pour l’instant car le stationnement est fluide et le cas 
échéant il faudrait mobiliser des agents pour verbaliser.
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Questions et informations des associations : 
goûter collectif : un goûter sera organisé pour la maternelle, mais la date proposée par la mairie 
coincide avec la fête des ALAE. Il sera repoussé en septembre.
projet ateliers de prévention : la Fcpe a organisé, à l’école élémentaire, des ateliers (AP) avec 
des professionnels sur des thèmes divers (dangers domestiques, biodiversité, gestion des 
émotions, etc). Nous proposons d’adapter certains des ateliers pour la maternelle. Nous 
attendons les demandes des maitresses et de savoir comment intégrer les AP dans le projet 
pédagogique.
vente de torchons : une réussite grâce à la forte implication des maitresses (que nous 
remercions chaleureusement). L’opération a été plébiscitée par tous. Nous avons vendu plus de 
150 torchons pour une bénéfice de 187€. Toutefois, seules 51 familles en ont acheté, ce qui 
laisse encore une marge pour réitérer l’opération l’année prochaine.

Infos du maire concernant la réforme des rythmes scolaires avec le changement de 
gouvernement et l’annonce faite par le nouveau ministre de l’EN : la mairie mettra en place une 
consultation si la loi passe. Une mise en place d’un nouveau rythme ne se fera pas avant la 
rentrée 2018 quoi qu’il arrive. L’avis général est que il y a eu trop de changements des rythmes et 
qu'il faut faire une pause et une évaluation basée sur des critères plus scientifiques (référence 
faite à l’enquête des sénateurs à Bécane)

Fin du conseil à 20h30

CR rédigé par AM et ML
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